

# Une cyber-base à la cité des sciences de la Villette

Le 13 novembre prochain, un nouvel espace ouvrira ses portes à la cité des sciences de la Villette : il s'agit d'une cyber-base, un espace multimédia de proximité dont la vocation est d'initier le grand public à l'usage des technologies de l'information et de la communication...

D'accès gratuit, cette cyber-base proposera une initiation à Internet, des animations sur l'usage des réseaux, des ateliers thématiques, des présentations d'innovations technologiques et de produits multimédias... Des animateurs, présents en permanence, guideront aussi bien les utilisateurs qui souhaitent faire leur premiers pas sur le web, que ceux qui portent des projets plus personnels (recherche documentaire, création de son site personnel...)

Dès le lancement du projet, la cité des sciences s'est associée à la phase expérimentale. En effet, son savoir-faire dans le domaine de la médiation culturelle et le fait qu'elle produise des éléments de contenus thématiques susceptibles à terme de nourrir le réseau se sont révélés de véritables atouts pour l'avenir.

D'une surface de 280 m<sup>2</sup>, la cyber-base devrait bientôt recevoir un grand nombre de visiteurs, participant ainsi au projet des collectivités qui souhaitent réduire les inégalités d'accès aux TIC et combler le fossé numérique.

Par Vincent Capman

Source & infos complémentaires :  
Besok le magazine du futur

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 25 octobre 2001**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/510-cyber-base-a-cite-sciences-villette.html>